

365 renungan

## Rindu Pulang Ke Rumah

Lukas 15:11-32

Aku akan bangkit dan pergi kepada bapaku ...

- Lukas 15:18a

Anak bungsu itu pulang kembali ke rumah Bapanya. Setelah sekian lama berkelana, mencari pembuktian diri bahwa dirinya sanggup, tapi kenyataannya ia tidak sanggup. Akhirnya ia merindukan untuk kembali ke rumah Bapanya. Rumah yang tenang, nyaman, dan terpenuhi segalanya. Namun, sebetulnya yang paling ia rindukan adalah sapaan akrab dan pelukan kasih dari Sang Bapa.

Apa yang Anda ingat ketika mendengar kata “pulang”? Saya langsung ingat rumah. Ya, saya rindu suasana rumah, rindu duduk di depan meja makan sambil memandang kebun di rumah. Anda juga rindu pulang? “Pulang kemana, Bu? Kan saya dari kemarin di rumah aja...” Kasian deh lu, hihihi..

Yang saya maksud bukan rindu pulang ke kampung halaman atau pulang ke rumah kediaman, ya Bapak, Ibu, dan Saudara sekalian. Namun, pulang ke rumah yang kekal. Di rumah ini tak akan ada lagi ratap, tangis, kegilaan, dan kejahatan yang menyiksa. Saya rindu pulang ke rumah kekal, rindu berjumpa dengan Tuhan Allah Bapa yang Maha Pengasih. Rindu memandang wajah Tuhan Yesus dan ber- tanya tentang ini dan itu yang selama ini ingin saya ketahui. Eh, tapi saat nanti kita sudah kembali ke rumah Bapa, masih perlu tahu nggak ya masalah ini dan itu? Kayaknya sudah nggak perlu deh.

Nah, sekarang apa yang harus dilakukan ketika kita belum bisa pulang? Tetaplah berjalan sesuai dengan apa yang Allah Bapa kehendaki. Terus melangkah dan bergerak mewujudkan apa yang Tuhan Yesus ingin Anda lakukan dalam hidup. Senantiasa belajar sambil terus bekerja berdasar firman Tuhan serta hikmat yang Dia berikan. Sampai pada batasnya, Tuhan berkata kepada kita, “Yuk pulang, mari pulang ke rumah-Ku.”

Mari kita melanjutkan hidup di tahun ini. Tahun yang mungkin buat saya atau Anda penuh tantangan, tapi yakinlah bahwa satu saat nanti kita akan pulang ke rumah Bapa di Sorga dengan wajah penuh sukacita dan kebahagiaan kekal.

Refleksi Diri:

- Sudahkah Anda yakin bahwa nanti akan pulang ke rumah Bapa di Sorga? Jika belum, segera berdoa mengaku percaya kepada Yesus dan menerima-Nya di dalam hati Anda.
- Apa hal-hal yang harus Anda lakukan selama masih hidup di dunia, yang Tuhan Yesus ingin

Anda lakukan?